



## Adventsboßeln in Kostümen



KUHL

**BÖKLUND** Trockenem Fußes und bei Temperaturen um die zehn Grad machten sich 24 Mannschaften aus den Klassen fünf und sechs sowie der vierten Klassen der Grundschulen Böklund, Schaalby und Tolk auf die 1,8 Kilometer lange Strecke zum Adventsboßeln von Böklund nach Stolk. Am Tag vorher war die gleiche Strecke von den

Schülern der siebten bis zehnten Klassen absolviert worden. Auf dem Bild: „Die Superboßler“ und „Die Schwarzen Wölfe“ mit Startwerferin **Morlin Thomsen** aus der Böklunder 4b. Sieger der Gesamtwertung, in der auch die Kostümierung mit einfluss, waren die „Black Wolves“ der Boy-Lornsen-Grundschule Schaalby. *ql*